



校長面接を終えて

9月から始まった校長面接ですが、全日程が終了しました。お忙しい中、みなさんのためにお時間を作っていただき、一人ひとりと進路について一緒に考え、面接の練習をしてくださった校長先生に感謝です。登下校時や学校生活でお会いした際には、改めて御礼を伝えられるようにしましょう。

今回の校長面接はただの面接練習ではありません。みなさんが柏中学校を巣立っていくうえで、「自分の進路に自覚と責任をもって行動できる人間か」「柏中生として恥じない人間性を持ち合わせているか」を、判断していただく面接でもありました。特に、私立高校を推薦制度で受験する予定の人は、校長先生が一人ひとりのことをよく理解したうえで、「推薦書」を書いてくださいます。「推薦が取れればよい」ではなく、そこに至るまでに、多くの方々に支えられ、自分が今まで努力してきたことが認められての推薦になります。間違っても、「推薦をもらえたから大丈夫」などと油断して、日々の授業に怠け心が出たり、学校生活でやるべきことや守らなければならないことに反したりすることがないようにしましょう。普段から感謝の気持ちを忘れず、一つひとつの言動に注意を払って、中学校卒業までの残りの3ヶ月を過ごしていきましょう。受験は団体戦です！！

冬休み中の生活について

今年の冬休みは、受験間近なため、ゆっくりと休めるわけではないかもしれません。勉強に費やす時間が長くあるかもしれません、健康が第一です。変則的な生活リズムにならないように、睡眠時間の確保、バランスの良い食生活を心掛けましょう。

試験当日は、朝早く試験会場に行くことになります。試験本番の3時間前までには起床して、脳が働く準備をすると仮定して、毎朝6時過ぎには起きる習慣をつけておくと良いです。

長期休みには、ゆっくりと苦手な教科や分野に向き合える時間ができると思います。計画性をもって、日々の学習に取り組みましょう。

冬休み中の出願手続きと出願書類郵送について

冬休みにWeb出願の登録がはじまり、受験料納入して出願書類を郵送することができる高校があります。

例、市川高等学校 【出願登録＆郵送締め切り】12月23日(火)～1月10日(金)

例の市川高校のように、**「登録内容確認書」を担任が確認するのが、出願期間的に困難な場合においては、各家庭の責任で受験料納入から、出願書類郵送まで行って構いません。**その場合、**後日担任へ受験番号を教えていただければ**と思います。

推薦関係の確認は年内に行っているため、一般受験をする私立高校については、各校の「生徒募集要項」を保護者と確認のうえ、期限以内に出願書類を郵送するようにお願いします。不明な点があれば担任まで問い合わせてください。